

Bay. Justizkrise: „Die Betreuungs-Mafia!“

Die Causa: Christa & Harald Scherbaum aus dem Landkreis Fürth /Oas & Stein.
Ihre Namen: Richterin Dr. Daniela Klante, Richter Jürgen Wolf, LRA-Mitarbeiter S. Nölting, BRK-Heimleiterin Silvia Brühl, Betreuer Ra Oliver Schreiber.
Das Motto: Wenn es um das Geld von anderen Menschen geht, ist Ihnen nichts zu teuer !
Die Masche: Systematische „Urkundenfälschungen“ im „Rechtsverkehr“ !
Ihr Ziele: Systematische „Existenzvernichtung“ von Menschen, gerade nach der „FranceTelecomOrange-Syndrome-Destabilisierungs-Methode“ !

Von Klaus G. Stölzel auch Autor beim NürnbergWiki

„Lieber für die „Privat-Mafia“ in Italien, als für die „Staats-Mafia“ in Bayern arbeiten“, so die Strafrechts-Anwältin **Dr. Madeleine Adler** im Jahre 2010. Im Jahre 2011 verkaufte sie, deswegen, ihr Haus in Pyrbaum/Oberpfalz und zog nach Italien um. Denn, die Bay. „Justiz-Häscher“ setzten ihr bereits - über deren Kumpel`s bei der CSU-Fahrenschon/Söder`schen Finanzverwaltung - zu. Deren „Dirty-Trick“: „Vorwurf von Umsatzsteuer/Vorsteuer-Hinterziehung“.

Als erfahrene Anwältin wußte sie: „Wem die Stunde schlägt“. D. h., Anwältin Dr. M. Adler sollte kriminalisiert werden und dann Stück für Stück ihres „Eigentums“, also ihrer „Existenz“, **beraubt** werden. Dies, löste bei Frau Dr. Adler natürlich, auch schiere „Existenz-Ängste“ aus und verließ mit ihrem - nun flüssigen - Eigentum, damals Bayern in Richtung Italien.

Diese „Existenz-Ängste“ kennt auch **Harald Scherbaum** aus Stein. Die o. g. „Betreuungs-Bande“ vom s. g. Amtsgericht Fürth ist bei ihm am Werk. Ach, ja ! Dort arbeitete auch einmal „Richterin“, **Dr. Verena Fili**. Die ehemalige Staatsanwältin in der Causa Gustl Mollath. **Fili**, hatte seinerzeit dafür gesorgt, daß die „HVB-Schwarzgeld-Verschieber-Bande & Co“ nicht aufgefloten ist.

In der „Causa Scherbaum“ soll die Ehegattin von Harald Scherbaum kriminalisiert werden. Der Vorwurf: „Körperverletzung an Christa Scherbaum“. Die wahre Täterin: Die „BRK-Silvia“. Der Betreuer, Ra Oliver Schreiber hat dann, „Beide Scherbaum`s“ erpresst. Entweder 930.- € / Monat für eine nicht abgeschlossene Wohnung im Elternhaus von Harald Scherbaum oder **Zwangsräumung** !

So läuft das bei der o. g. „Betreuungs-Bande“, eiskalt und skrupellos ! Das Glück: Das „ZDF“ hat alles sauber dokumentiert. Dank an: Frau Tonja Pölitiz vom „ZDF“. Im Internet aufrufbar, unter:

2012: www.youtube.com/watch?v=SYp4LXRq0ac

2013: www.zdf.de/ZDFmediathek/beitrag/video/1901274/Guenstige-Altenpflege-im-Ausland

2014: www.youtube.com/watch?v=hHH4fKhvGGE

oder googeln: „ZDF: Wenn Altenpflege unbezahlbar wird“ und „Günstige Altenpflege im Ausland“